



CDNA – Grilles des salaires minima conventionnels applicables – 2022-2023												
	Avenant n° 13 du 5 juin 2023			Avenant n° 12 du 15 septembre 2022			Avenant n° 11 du 7 juillet 2022			Avenant n° 10 du 16 mars 2022		
Signature	05/06/2023			15/09/2022			07/07/2022			16/03/2022		
Extension (publication au JORF)	-			24/11/2022 (JORF 10/12/2022)			17/10/2022 (JORF 04/11/2022)			20/06/2022 (JORF 08/07/2022)		
Entrée en application	-			01/01/2023			01/12/2022			01/08/2022		
Fin d'application	-			-			31/12/2022			30/11/2022		
Smic à signature	01/05/2023 : 1 747,20 €			01/08/2022 : 1 678,95 €			01/05/2022 : 1 645,58 €			01/01/2022 : 1 603,12 €		
Smic en cours d'application	-			01/01/2023 : 1 709,28 € 01/05/2023 : 1 747,20 €			01/08/2022 : 1 678,95 €			01/05/2022 : 1 645,58 € 01/08/2022 : 1 678,95 €		
	brut mensuel pour 151 h 67	Hausse en €	Hausse en %	brut mensuel pour 151 h 67	Hausse en €	Hausse en %	brut mensuel pour 151 h 67	Hausse en €	Hausse en %	brut mensuel pour 151 h 67	Hausse en €	Hausse en %
Niveau 1	1 748 €	69 €	4,1 %	1 679 € (1)	33 €	2,0 %	1 604 €	43 €	2,8 %	1 604 €	43 €	2,8 %
Niveau 2	1 755 €	43 €	2,5 %	1 712 € (1)	33 €	2,0 %	1 637 €	45 €	2,8 %	1 637 €	45 €	2,8 %
Niveau 3	1 789 €	49 €	2,8 %	1 740 € (1)	33 €	1,9 %	1 665 €	48 €	3,0 %	1 665 €	48 €	3,0 %
Niveau 4	1 812 €	49 €	2,8 %	1 763 €	33 €	1,9 %	1 688 €	49 €	3,0 %	1 688 €	49 €	3,0 %
Niveau 5	1 909 €	47 €	2,5 %	1 862 €	33 €	1,8 %	1 787 €	52 €	3,0 %	1 787 €	52 €	3,0 %
Niveau 6	2 085 €	51 €	2,5 %	2 034 €	33 €	1,6 %	1 959 €	57 €	3,0 %	1 959 €	57 €	3,0 %
Niveau 7	2 682 €	65 €	2,5 %	2 617 €	33 €	1,3 %	2 542 €	72 €	2,9 %	2 542 €	72 €	2,9 %
Niveau 8	3 506 €	86 €	2,5 %	3 420 €	33 €	1,0 %	3 345 €	95 €	2,9 %	3 345 €	95 €	2,9 %
Niveau 9	3 947 €	96 €	2,5 %	3 851 €	33 €	0,9 %	3 776 €	108 €	2,9 %	3 776 €	108 €	2,9 %

(1) Minimum conventionnel inférieur au Smic à compter du 1^{er} mai 2023 : l'employeur doit verser un complément calculé de façon à porter la rémunération au montant du Smic (art. D. 3231-5 du code du travail). Le montant du Smic brut horaire a été relevé à 11,52 €, soit 1 747,20 € mensuels sur la base de la durée légale du travail de 35 heures hebdomadaires, par [arrêté ministériel du 27 avril 2023](#) prenant effet le 1^{er} mai 2023.